

Sujet : [INTERNET] avis d'enquête publique LINKCITY à PERSAN

De : francoise lieby <franccoiselieby@hotmail.fr>

Date : 26/07/2019 18:48

Pour : "pref-icpe@val-doise.gouv.fr" <pref-icpe@val-doise.gouv.fr>

Mesdames, Messieurs,

J'ai pris connaissance, avec beaucoup d'attention, du dossier relatif aux activités de la société LINKCITY qui souhaite s'installer ZAC du Chemin Herbu à PERSAN, et, projet pour lequel une enquête publique a été ouverte.

L'installation de cette société sur le territoire de la commune de PERSAN, sur une parcelle de 43000 m² pour y stocker des produits facilement inflammables, me semble particulièrement préjudiciable et risquée tant pour les habitants de PERSAN que pour ceux des communes voisines. A l'heure où l'attention de tous les élus est attirée sur l'impérative nécessité de remédier aux risques écologiques les plus pressants, accorder une telle autorisation à cette société me semble inacceptable.

Je ne peux donc souscrire à cette idée et ne semble pas être le seul dans ce cas, et ce d'autant plus que les parcelles de ce secteur étaient initialement réservées à des entreprises ayant plutôt un caractère artisanal.

Vous remerciant par avance de l'attention que vous porterez à ce message, je vous prie de croire, Mesdames, Messieurs, en l'expression de ma parfaite considération.

Hubert LIEBY

Envoyé depuis Windows Mail